



## WWF-BELGIUM

Adresse principale : Bld Emile Jacqmain 90 1000 Bruxelles  
Site web : <https://wwf.be>

### Mission Nord

### Mission Générale

Contribute to the WWF's global mission by generating resources to support the field programs and program offices, by influencing all players of society (government, businesses and citizens) in areas that have a critical impact on the protection of priority ecosystems and species and by engaging the highest number of citizens at our side.

### Historique

Le bureau belge du WWF a été créé en 1966 et compte 85.000 sympathisants. Le WWF-Belgique soutient financièrement le travail international de WWF et mène ses propres actions et projets de terrain. En 50 ans, le WWF est devenu l'une des organisations internationales de conservation de la nature indépendantes les plus étendues et les plus respectées au monde. Nous pouvons compter sur plus de 5 millions de sympathisants, répartis sur 5 continents. Nous menons actuellement plus de 1300 projets dans plus de 100 pays. Tous nos projets et actions contribuent à la réalisation de notre objet social : arrêter la dégradation croissante de la nature et aider les populations du monde à vivre en harmonie avec la nature. Le WWF-Belgique mène une part importante de ses projets de conservation dans le Bassin du Congo. Par d'ambitieux projets de reboisement, nous protégeons les réserves naturelles de la République Démocratique du Congo, tout en contribuant à l'amélioration du niveau de vie des communautés locales. Nous soutenons aussi les villageois dans la gestion plus durable des ressources naturelles. Tant à l'Est qu'à l'Ouest, ces projets visent la préservation des espèces sauvages, et notamment des grands singes tels que le gorille de montagne et le bonobo. Il soutient également des projets de conservation de la nature dans les Carpates, dans le bassin de l'Amazone (Surinam) et dans la région arctique (ours polaire). En Belgique, le WWF mène des actions de sensibilisations auprès du grand public, des écoles, des entreprises, des communes ou encore des décideurs politiques. Depuis le 1/1/2006, le WWF-Belgique est reconnu par la Communauté française comme une association d'éducation permanente des adultes. WWF-Belgique est reconnu comme ONG-projet auprès de la Coopération belge au développement (DGD).

### Antenne Locale



L'organisation n'a pas ajouté une antenne locale

### Profil de l'organisation en ECMS

	<b>Type activite :</b> Néant
	<b>Thème :</b> Néant
	<b>Public cible :</b> Néant
	<b>Type de partenaire :</b> Néant



**Zone géographique :**  
Néant

## Activités de l'Organisation